

Sommet CEDEAO-CEEAC
DES ENGAGEMENTS FORTS À
METTRE EN PRATIQUE POUR
COMBATTRE LE TERRORISME ET
L'EXTRÉMISME VIOLANT P.3



TOGO CELLULAIRE
LANCE SA 4G/LTE ET
PROMET
RÉVOLUTIONNER LES
USAGES P.1

N°584 du 1er Août 2018/Prix: 250 Fcfa

LE MESSENGER

Hebdomadaire Togolais d'Informations Générales et de Publicités

www.lemessenger-actu.com

Récépissé N° 259/21/04/HAAC
Maison de la presse, casier N° 61
Directeur de Publication
Tchaboré Bouraïma

Contact: 90 04 71 59
E-mail:
tchaboremessenger@yahoo.fr
Imprimerie: RAD-GRAPHIC

Pour tout renseignement,
information ou conseil
contacter le centre d'appel
au N° VERT

8201

* Disponible tous les jours et heures ouvrables

OTR
FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg

Crise politique au Togo



PAS DE TRANSITION... MAIS DES RÉFORMES
CONSTITUTIONNELLES À OPÉRER RAPIDEMENT
DES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES AURONT LIEU LE 20 DÉCEMBRE 2018
MUHAMMADU BUHARI REMPLACE FAURE GNASSINGBÉ À
LA TÊTE DE LA CEDEAO P.4

Droit de l'homme au Togo
QUE CACHE LE TIMING RETENU
PAR LA LTDH POUR LA P.2
PUBLICATION DE SON RAPPORT ?

Sommets UEMOA-CEDEAO/CEEAC-CEDEAO
LE SECTEUR HÔTELIER, P.1
L'AUTRE GRAND GAGNANT
DES RENCONTRES DE LOMÉ

Droit de l'homme au Togo

QUE CACHE LE TIMING RETENU PAR LA LTDH POUR LA PUBLICATION DE SON RAPPORT ?

Alors que les togolais sont dans la ferveur des sommets de la CEDEAO-CEEAC, UEMOA et celui du 53e sommet des chefs d'Etat et du gouvernement de la CEDEAO, ce dernier devant se pencher sur la crise politique au Togo pour en définir une feuille de route, c'est le moment que choisi la Ligue Togolaise des Droits de l'Homme pour la publication de son un rapport intitulé « Togo : la répression et la torture contre le changement . 19 Août 2017-20 juillet 2018 ».

Dans ce rapport de 25 pages, l'association de défense des droits de l'homme fait un tableau qui peint en noir le gouvernement togolais et les forces de l'ordre et de sécurité.

Si le rapport réserve une grande partie des violations des droits de l'homme qu'ils attribuent aux forces de l'ordre et de sécurité et qui ont été perpétrés sur les manifestants et autres personnes soupçonnées d'être proches de l'opposition contestataire, il n'en est pas le cas pour les violations graves des droits de l'homme orchestrées à l'endroit des



personnes proches du parti au pouvoir et des forces de l'ordre dont certains parmi ces dernières, ont été molestées et tuées par les manifestants (le cas de sokodé où les militaires en faction au domicile du ministre Ouro Koura Agadazi est encore vivace dans les mémoires). Il en est de même pour les biens privés et publics détruits par les militants de l'opposition. Pour ces derniers cas cités, le rapport est présenté comme s'ils ne méritaient pas d'être parlés ou qu'ils sont de moindre importance. Et c'est à peine que quelques lignes ont relevés dans ces cas de violations graves des droits de l'homme. Ce qui a mis en

courroux certaines victimes.

« C'est bien triste, que la LTDH se soit comporté comme cela. Ce rapport ne reflète en rien les faits qui se sont réellement passés, et je me demande qui sont ceux-là qui ont été interrogés. Lorsque je vois dans le rapport, des expressions, "il nous été rapporté", lorsqu'il s'agit des faits commis sur des proches du pouvoir et des forces de l'ordre, et d'autres expressions qui démontrent clairement qu'une enquête a été faite avec la présence effective des membres de la LTDH, c'est écoeurant. J'affirme que c'est bien un rapport partial, qui discrédite la LTDH. Et ce n'est pas sérieux », nous a confié furieusement un responsable d'association au Togo qui œuvre également dans la protection des droits de l'homme, et qui estime par ailleurs que « tout ça, c'est de la provocation ».

L'autre interrogation qui mérite d'être posée, est le pourquoi ce moment pour publier le rapport ? Pour un diplomate d'un grand pays occidental, accrédité au Togo, c'est un vrai « sabotage ».

« Votre pays rayonne en ce moment

avec la parfaite organisation et la réussite des trois sommets. Choisir ce moment pour publier un rapport, ne vise qu'à nuire, et c'est bien dommage », relève, le diplomate.

En effet, tout porte à croire que l'association de défense des droits de l'homme qu'est la LTDH l'a fait sciemment en choisissant la période de la tenue des sommets pour publier son rapport.

Certes, l'on ne peut nier l'existence de violations des droits de l'homme au Togo, mais le présenter comme l'a fait la LTDH aussi bien sur le fond que sur la forme, relève d'une démarche tendancieuse et d'une volonté manifeste de nuire. L'on ne croirait pas que ce sont des togolais qui agissent ainsi contre leur propre pays.

Les réactions négatives des personnes et non des moindres, comme les diplomates installés au Togo sur cette attitude de la LTDH, vient confirmer l'idée que certain se font de ce regroupement qu'est la LTDH et qui laisse croire plutôt à une association d'aigris.

LM

SONDAGE EXCLUSIF

LES MISSIONS DE LA CEDEAO DEPUIS 1975 AGRÉÉS 90% DES DÉPUTÉS DE L'ESPACE COMMUNAUTAIRE

L'Institut de Prospective et de Sécurité, un institut européen spécialisé sur des questions de terrorisme et d'extrémisme en Afrique, était face à la presse le dimanche 29 juillet 2018, pour présenter les résultats d'un sondage réalisé du 15 juin au 18 juillet 2018 concernant l'opinion des députés sur la CEDEAO sur la question de la sécurité et de la lutte contre le terrorisme.

Réalisé par le grand reporter Bruno Fanucchi, en collaboration avec le journal Fraternité Matin de la Côte d'Ivoire, la télévision New Word TV du Togo et le site Africa13 installé à Paris, ce sondage évalué autour de 10 questions pour 1783 sondés, tous des députés de l'espace CEDEAO donne 90% de l'opinion favorable face aux missions de la CEDEAO depuis sa création en 1975.

Par ailleurs, les résultats du même sondage indiquent que 57% des sondés reconnaissent que la CEDEAO a travaillé et a atteint ses missions et objectifs. L'objectif le plus important que l'organisation a



atteint et que félicitent les députés interrogés, est celui de la libre circulation des personnes et des biens dans la communauté. Plus de 49% des personnes sondées saluent les efforts réalisés sur cette question par la CEDEAO, indiquent toujours les résultats.

Le mandat du Président togolais, Faure Gnassingbé à la tête de l'organisation sous régionale depuis plus de 12 mois a fait

également objet d'un sondage auprès des députés. Le chef de l'Etat togolais s'en sort ainsi avec une note de 7,3 / 10 donnée par les sondés qui ont salué la décision prise par le président de la conférence des chefs d'Etat de la CEDEAO de renforcer la force du G5 Sahel par la force en attente de la CEDEAO, puis félicité la manière dont la crise gambienne a été gérée par l'organisation.

Toujours par rapport à Faure Gnassingbé, les sondés se disent séduits par la résolution de la crise Bissau Guinéenne et par les accords de Lomé.

En ce qui concerne le sommet de Lomé des 30 et 31 juillet et les sujets qui y seront abordés, 75% des personnes sondées se félicitent de l'entrée prochaine du Maroc au sein de la CEDEAO, alors que 25% se sont montrées plus réservées et souhaitent que la question soit mieux étudiée avant tout accord.

Plus de 60% des députés interrogés se sont dits ouverts à la démarche du retour de la Mauritanie dans l'organisation tandis que 44% se montrent insatisfaits à l'égard des relations que la CEDEAO entretient avec les autres organisations sous régionales.

L'initiative des promoteurs de cette enquête a été saluée par le président en exercice de la cedeao, Faure Gnassingbé, pour la pertinence de leur démarche, explique l'un des promoteurs.

Edith

Sommet CEDEAO-CEEAC

DES ENGAGEMENTS FORTS À METTRE EN PRATIQUE POUR COMBATTRE LE TERRORISME ET L'EXTRÉMISME VIOLANT

Le premier sommet conjoint des Chefs d'Etat et de Gouvernement de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) et de la Communauté économique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC) axé sur la Paix, la Stabilité, la Sécurité, et la Lutte contre le Terrorisme et l'Extrémisme Violent s'est achevé lundi à Lomé. Avec pour objectif principal, de trouver de meilleures approches pour attaquer le terrorisme et garantir la paix aux populations des deux espaces, le Sommet de Lomé s'est terminé sur une note de satisfaction. De grandes décisions ont été prises à l'issue des travaux.

Au total 26 délégations des pays membres de la CEDEAO et de la CEEAC ont pris part à cette réunion co-président par Faure Gnassingbé du Togo également président en exercice de la CEDEAO et Ali Bongo du Gabon aussi président de la CEEAC.

Une Déclaration dite déclaration de Lomé sur la paix, la sécurité, la stabilité et la lutte contre le terrorisme et l'extrémisme violent dans les espaces CEDEAO et de la CEEAC a été adopté par les chefs d'Etat et de gouvernement des deux organisations sous régionale.

Selon, les termes du communiqué, lu par le chef de la diplomatie togolaise, Robert Dussey, les chefs d'Etat et de gouvernement des deux organisations ont instruit le



Président de la Commission de la CEDEAO et le Secrétaire général de la CEEAC à initier dans les meilleurs délais, les négociations entre les Etats des régions en vue de conclure et de mettre en œuvre des procédures d'entraide et de coopération judiciaire.

Engagés à mettre en œuvre des politiques publiques et des programmes de valorisation des régions affectées par les activités des groupes terroristes, les Chefs d'Etats ont réaffirmé leur volonté de renforcer mutuellement les capacités de leurs forces de Défense et de sécurité dans le domaine de la formation du personnel, des exercices conjoints, du renseignement et du respect des règles des droits de l'Homme et du droit international humanitaire.

Ils appellent à une résolution rapide de la crise libyenne, l'une des sources

de l'instabilité dans les deux régions et encouragent les services de sécurité habilités de leurs Etats respectifs à échanger les informations et les renseignements pertinents.

« Les Chefs d'Etat et de gouvernement décident de mettre en place un comité ministériel de suivi de la mise en œuvre des décisions du présent Sommet conjoint qui doit se réunir une fois l'an », indiqué le communiqué final.

Par la même occasion, les dirigeants de la CEDEAO et de la CEEAC ont décidé d'institutionnaliser le sommet conjoint qui devrait se tenir désormais chaque deux ans et de façon alternative dans l'une ou l'autre des deux communautés. Le prochain sommet conjoint est annoncé à N'Djamena en 2020 au Tchad. Ils ont décidé de se réunir en marge des sommets annuels de l'Union Africaine qui se tiennent

généralement en janvier de chaque année.

A l'ouverture des travaux, le président Faure Gnassingbé, a indiqué la voix qu'il fallait suivre lui dans la lutte contre le terrorisme et l'extrémisme violent.

« Nous nous devons de régler au cours de ce sommet les problèmes qui se posent à la coopération opérationnelle effective et efficace entre nos forces de défense et de sécurité en levant notamment les obstacles à l'entraide judiciaire, à l'extradition, à la coopération en matière de police criminelle, au droit de poursuite », a indiqué Faure Gnassingbé qui souligne par ailleurs que « la nature transfrontalière des menaces auxquelles nous faisons face doit nous obliger à faire en sorte que nos frontières ne soient pas un obstacle à l'action effective et efficace de nos forces de l'ordre et de sécurité ».

Faure Gnassingbé a noté le fait que les problèmes sécuritaires restent les mêmes au niveau des deux sous régions et qu'il est impérieux de prendre des mesures pour y faire face.

Même son de cloche de la part du président Bongo qui a souligné la nécessité de mutualiser les efforts en vue de venir à bout de ces maux qui freinent le développement des pays des deux régions.

LM

Union Economique et Monétaire Ouest-Africaine

A PEU PRÈS 7% DE TAUX DE CROISSANCE EN 2017

Comme prévu, la 20e session ordinaire de la Conférence des chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA) a tenu sa réunion dans l'après-midi du lundi à Lomé dans la capitale togolaise. Cette session a permis aux chefs d'Etat de passer en revue les situations sécuritaire, politique et économique de la zone. Les questions de l'intégration et de mise en application des critères de convergence ont été également à l'ordre du jour de cette rencontre qui a été présidée par le président Ivoirien Alassane Dramane Ouattaran également président en exercice de l'UEMOA.

A l'ouverture des travaux,

le président ivoirien, président Ouattara est revenu largement sur le défi sécurité auquel fait face plusieurs pays de la zone. Il a plaidé pour une coopération entre les Etats membres et la mise en œuvre du Plan d'action pour la paix et la sécurité dans l'espace UEMOA adoptée en 2016.

En raison du caractère international des menaces qui pèsent sur les différents membres, le président en exercice de l'UEMOA a estimé qu'il est impérieux de mutualiser les efforts pour une riposte collective pour le fait que l'insécurité n'a pas de frontière.

Le contexte sociopolitique de l'espace de l'organisation a été

également relevé par Alassane Ouattara. Selon lui, ce contexte est marqué par des tensions sociopolitiques çà et là.

« Dans certains pays de notre sous-région, la situation politique est toujours préoccupante. J'exhorte les acteurs à privilégier le dialogue inclusif qui demeure le moyen le plus sûr de dégager un consensus national et de mobiliser toutes les forces vives », a déclaré Alassane Ouattara.

Quant à la situation économique, l'UEMOA entend consolider les acquis pour améliorer le bien-être des populations. Le président ivoirien a salué les avancées significatives dans le

domaine de l'intégration régionale.

Economiquement, il ressort que l'UEMOA se porte très bien, avec un taux de croissance confortable proche de 7% en 2017. Les perspectives de 2018 sont également bonnes.

« Les Chefs d'Etat ont également fait une revue des projets et programmes communautaires. Des performances ont été réalisées au niveau des trois domaines à savoir la gouvernance économique, le marché commun et les politiques sectorielles. Ils ont analysé la situation de la convergence économique au niveau de l'UEMOA. Des progrès importants ont été réalisés par les pays en 2017 et il y a de bonnes

perspectives pour que l'horizon 2019 fixé puisse être respecté. La situation au niveau du marché commun y compris la libre circulation des personnes et des biens a été examinée. Pour le moment, il y a quelques problèmes mais des dispositions sont prises pour qu'en 2018, il y ait des avancées », a expliqué Abdallah Bouréma, le Président de la Commission de l'UEMOA au sortir des travaux.

L'UEMOA est composée de 8 pays de l'Afrique de l'Ouest. Il s'agit du Bénin, du Burkina-Faso, de la Côte d'Ivoire, de la Guinée-Bissau, du Mali, du Niger, du Sénégal et du Togo.

Le Messenger & togobreakingnews.info

Crise politique au Togo

PAS DE TRANSITION, MAIS DES RÉFORMES CONSTITUTIONNELLES À OPÉRER RAPIDEMENT DES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES AURONT LIEU LE 20 DÉCEMBRE 2018 MUHAMMADU BUHARI REMPLACE FAURE GNASSINGBÉ À LA TÊTE DE LA CEDEAO

Enfin la date du 31 juillet 2018 tant attendue est arrivée. Et c'était hier mardi, où les togolais devraient se voir imposer une feuille de route par les chefs d'Etat et de gouvernement de la CEDEAO lors de leur 53e session qui s'est tenue à Lomé. En lieu et place d'une transition comme le souhaitaient certains, l'organisation sous régionale recommande des élections législatives qui devront se tenir le 20 décembre de cette année.

« SUR LA SITUATION SOCIO-POLITIQUE AU TOGO »

La Conférence a examiné le rapport présenté par les deux Facilitateurs leurs Excellences Monsieur Nana Adda Dankwa AKUFO-ADDO, Président de la République du Ghana et Professeur Alpha CONDE, Président de la République de Guinée dans le cadre du mandat qui leur a été confié par la Conférence en date du 14 avril 2018. Le Sommet a félicité les deux facilitateurs et noté avec satisfaction les progrès et les acquis qui ont été enregistrés. La Conférence se félicite de l'engagement des parties prenantes à maintenir l'esprit de concertation et de dialogue en vue de favoriser une résolution durable de la crise.

A l'issue des échanges, la Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement a convenu de ce qui suit:

Elle encourage le Gouvernement togolais à poursuivre les mesures de confiance et d'apaisement en accélérant les procédures judiciaires relatives aux personnes arrêtées lors des manifestations politiques et d'étudier la possibilité de mesures additionnelles en faveur de ces personnes.

La conférence des Chefs d'Etat condamne tout recours à la violence notamment l'usage d'armes réservées aux forces publiques et appelle les citoyens les ayant dérobé au cours de manifestations à les restituer aux autorités compétentes.

Elle appelle, par la même occasion, les acteurs politiques et la société civile de s'abstenir, en toute circonstance, des actes et propos susceptibles d'alimenter de nouvelles tensions et de compromettre les efforts en cours. Elle exhorte les forces de sécurité à faire preuve de professionnalisme dans leur mission de maintien d'ordre, de préservation de la sécurité des biens et



des personnes;

La conférence des Chefs d'Etat exhorte le Gouvernement à procéder à la révision intégrale du fichier électoral en vue de l'organisation, le 20 décembre 2018, des Elections législatives;

Invite le Gouvernement et les acteurs politiques à œuvrer en vue de l'adoption des réformes constitutionnelles en prenant en compte, entre autres, les points suivants:

Le mode de scrutin à deux tours pour l'élection du Président de la République;

La limitation à deux, du nombre de mandats présidentiels;

La recomposition de la Cour Constitutionnelle pour notamment revoir sa composition et limiter le nombre de mandat de ses membres;

Le renforcement du processus électoral.

La conférence des Chefs d'Etat recommande l'adoption de ces réformes par la voie parlementaire en vue d'accélérer le processus de leur mise en œuvre. Le cas échéant, ces réformes seront soumises aux consultations électorales.

La Conférence se réjouit des dispositions envisagées par le Gouvernement Togolais dans la préparation, l'organisation et le déroulement d'élections transparentes, crédibles et inclusives à travers notamment:

L'accélération et la finalisation du recensement électoral pour établir des listes électorales fiables;

La possibilité pour les Togolais vivant à l'étranger de voter dans leurs lieux de résidence lors des élections nationales;

Le déploiement des observateurs



électoraux;

La Conférence félicite l'opposition pour son esprit d'ouverture et son sens de la Responsabilité et d'avoir souscrit au dialogue pour la satisfaction de ses revendications.

Elle invite toutes les parties à s'inscrire dans le strict respect de la constitution.

La Conférence des Chefs d'Etat salue

la volonté d'ouverture et de dialogue permanent du Président de la République Togolaise, et note avec intérêt sa disponibilité à travailler avec toutes les forces vives de la nation.

Elle a également demandé à la Commission de la CEDEAO d'apporter son appui et son expertise technique dans l'organisation et le déroulement des prochaines élections.

La Conférence renouvelle son soutien aux deux Facilitateurs du dialogue inter-togolais et leur demande de poursuivre leurs efforts en vue d'une résolution rapide et durable de la situation socio-politique au Togo et de lui rendre compte lors de sa prochaine session.

La Conférence des Chefs d'Etat décide d'instituer un comité de suivi composé des représentants des facilitateurs, de la majorité au pouvoir, de la coalition des 14 partis de l'opposition et de la Commission de la CEDEAO pour assurer le suivi de la mise en œuvre des présentes décisions.

Elle instruit la Commission de la CEDEAO de poursuivre son soutien aux facilitateurs », lit-on dans le communiqué final qui a sanctionné les travaux.

Désormais les togolais sont situés sur ce qui est de la crise togolaise et son issue favorable.

La balle est dans le camp des acteurs politiques qui devraient se soumettre à ces recommandations pour que leur vœux tant clamé, qui est la recherche du bien être des populations puisse être réalisé.

Tchaboré

Lu pour vous!

Amour : LES 10 ENNEMIS DU COUPLE



Pour que votre couple marche, inutile de chercher des recettes miracles. En revanche, vous pouvez éviter certains pièges qui risquent à la longue d'affaiblir les liens qui vous unissent. Petit guide des mauvaises

habitudes à fuir absolument !

Si la routine peut parfois avoir du bon, car elle permet d'avoir des repères, certaines habitudes sont à proscrire ou à éviter pour ne pas nuire à la relation. Pour exemple, s'il est bon de se regarder au bon film en amoureux, la télévision en solo, ou même en duo peut, à terme, avoir des effets délétères sur la relation.

La télévision tous les soirs

La télévision est un tue-l'amour, il n'y a aucun doute là-dessus ! A proscrire : le dîner devant le 20 heures. Prendre son repas tous les soirs devant le journal télévisé ne facilite pas la complicité... Et puis, à force de regarder le film puis d'aller vous coucher, vous ne prenez même plus le temps de vous parler et de vous préoccuper de l'autre. Organisez-vous des soirées thématiques en amoureux, jeux de société, repas à préparer à deux... afin de changer et laisser la télé de côté, plusieurs soirs par semaine.

Ne plus sortir en couple

Conséquence ou non de la présence de la télé, vous ne sortez plus ! Et ce petit resto que vous aimiez tant, aurait-il fermé ses portes ? Et les soirées ciné qui se prolongeaient en débats passionnés ? Maintenant, vous ne sortez qu'une fois par mois, et encore uniquement pour aller chez des amis ou éventuellement recevoir. Fini les sorties en couple et les soirées en amoureux ! Il faut retrouver cette magie des escapades complices !

Les heures supplémentaires

Même si cela n'est pas toujours évident avec les contraintes professionnelles, il est essentiel de ne pas rentrer tard tous les soirs du travail. Non seulement, vous n'avez plus de temps pour vous, mais en plus vous êtes fatigué(e) et irascible, ce qui n'est pas franchement une sinécure pour votre partenaire ! Pour peu que le travail ait complètement envahi votre vie, cela devient vite votre seul sujet de conversation... Stop ! Commencez par passer aux 35 heures (et pas une de plus) ! Essayez de rentrer suffisamment tôt pour avoir un peu de temps avant le dîner... Sans en profiter pour vous affaler devant la télé ! Et surtout, oubliez le travail de temps en temps, pour accorder plus d'attention à l'autre.

Se laisser aller

Ce n'est pas parce qu'on est en couple et qu'on se connaît depuis des années qu'il faut se laisser aller ! Arrêtez de vous balader en jogging, les cheveux en bataille... et de laisser traîner vos affaires dans toute la maison : prenez soin de vous ! Certes, votre conjoint(e) vous aime tel que vous êtes, mais pourquoi ne pas faire des efforts pour vous montrer sous votre meilleur jour ? Vous lui montrez ainsi que vous attachez de l'importance à sa présence. De plus, pour l'estime de soi, il est également important de prendre soin de nous.

L'inattention envers son partenaire

Un des autres grands ennemis du couple, c'est le manque d'attention. Et il ne s'agit pas ici d'offrir des fleurs ou des petits cadeaux, mais simplement de le (la) regarder. De remarquer quand il (elle) a été chez le coiffeur ou a acheté une nouvelle veste. Surtout, n'hésitez pas à lui dire quand vous le(la) trouvez élégant(e) ou qu'il (elle) vous impressionne par ses remarques pertinentes. Car les compliments sont toujours agréables... Mais uniquement s'ils sont pensés !

A suivre...

4 MYSTÉRIEUSES HISTOIRES...

Voici 4 histoires pour le moins étranges qui donnent la chair de poule.

1. L'homme d'autrefois

En 1950, un homme portant des favoris, ayant l'air de venir de l'époque victorienne, marchait dans les rues de Times Square. Selon des témoins, il avait l'air surpris et troublé. Une minute plus tard, il s'est fait frapper par une voiture et est décédé sur les lieux.

À la morgue, ils ont fouillé son corps et ont trouvé les éléments suivants dans ses poches:

- Un jeton de cuivre d'une bière valant 5 cents, portant le nom d'une berline, qui était inconnu, même pour les personnes les plus âgées de la région.
- Une facture papier pour le soin d'un cheval et le lavage d'une voiture, inscrite au nom d'une écurie sur Lexington Avenue, qui ne figure dans aucun carnet d'adresses.
- Environ 70 \$ de vieux billets bancaires.
- Une carte de visite avec le nom de Rudolph Fentz et une adresse sur la 5th Avenue
- Une lettre de Philadelphie envoyée à cette adresse, datée de juin 1876.

Les objets ne montraient aucun signe de vieillissement.

L'histoire serait tirée d'un récit de science-

fiction nommé I'm Scared, écrit par l'auteur américain Jack Finney et publié dans le magazine Collier's en 1951.

2. L'homme d'une autre dimension

En juillet 1954, un homme est arrivé à l'aéroport de Tokyo au Japon. En vérifiant son passeport, les douaniers ont remarqué qu'il était originaire d'un pays appelé TAURED. Le passeport avait l'air authentique, sauf qu'il n'y avait et n'a toujours aucun pays nommé TAURED sur la planète.

Ils ont alors demandé à l'homme de leur identifier sur une carte du monde où se trouvait son pays. Il a pointé son doigt près de la principauté d'Andorre, un pays d'Europe du Sud, puis s'est mis en colère et a eu l'air confus. Il n'avait jamais entendu parler d'Andorre, et ne semblait pas comprendre pourquoi TAURED n'y figurait pas.

D'après ses dires, le pays aurait existé depuis plus de 1000 ans. Son passeport avait été tamponné par de nombreux aéroports à travers le monde, y compris ses précédentes visites à Tokyo. Perplexe, les autorités l'emmenèrent à un hôtel de la région et ils le placèrent dans une chambre avec deux gardes à l'extérieur jusqu'à ce que l'on puisse éclaircir le mystère.

A suivre...

PHARMACIES DE GARDE DU 30/07/18 au 06/08/18

St RAPHAEL	
Marché Atikpodji	22 21 84 26
HANOUKOPE	
Avenue de la Nouvelle marche, Immeuble Radio Kanal FM.	22 21 01 15
BIOVA	
Bd. HouphetBoigny	22 34 50 93
PORT	
Face Hôtel Sarakawa	22 27 61 88
BON SAMARITAIN BE PA de	
SOUZA/Hôpital de BE	22 21 45 30
KODJOVIKOPE Avenue	
Duisbourg	22 21 89 90
AMITIE 72 Av. des Hydrocarbures (SOTED)	22 21 74 47
HÔPITAL Face Hôpital CHU-Tokoin	22 20 08 08
PROSPERITE Située sur le Bd Eyadéma entre l'immeuble AUBA et la Direction de la Police Judiciaire (DPJ)	23 38 84 25
PEUPLE	
Marché NUKAFU	22 26 84 22
LE JOURDAIN Boulevard Léopold Sédar SENGHOR, face au CEG TokoinWuiti	22 61 56 14
BAH	
Face EPP Hedzranawé	22 26 03 20
St PIERRE SagbovilleHedzranawe.	
Boulevard Haho	22 26 19 73
MAWULE Bè-Kpota (Anc. Pharmacie du Rond Point Gakpoto)	22 27 11 21
MAËLYS	
1688, Bd Malfakassa - BèKpota en Face de NETADI	22 27 60 19
ELI-BEREC	
Route d'Adidogomé, Immeuble SIKOVIC face bureau de Poste	22 51 22 82

LA REFERENCE Route de Kpalimé, AdidogoméAssiyéyé, à côté du bar Madiba	22 51 12 12
BONTE Route de SEGBE, Wonyomé-Adidogomé en face de la station Sanol	93 95 80 78
DU POINT E 506, rue 129 AflaoGakli (KinitiGomè), à Djidjolé dans le von de la pharmacie Djidjolé	22 51 91 71
LE GALIEN	
Rue Pavée d'Adidoadin	22 51 71 71
VIGUEUR	
Rue 267, AGBALEPEDOGAN, Kilimandjaro	22 51 63 30
St JOSEPH	
Bretelle BE KLIKAME	22 25 74 65
VOLONTAS Deï Quartier Avédji, Carrefour "SUN CITY", face à l'ancien bar Sun City	70 42 23 60
VITAFLORE Sise à AgoèVakposito à 100 m de la station Shell AgoèVakposito	70 40 22 86
LA GRÂCE	
Près de l'Auberge Sahara avant la Station SUN AGIP Agoè	22 25 91 65
ESPACE VIE AgoeLogopé, face bar Plaisir 2003	99 85 89 07
MAINA	
AgoèAssiyéyé, axe Zanguéra à 300 mètres du Carrefour bleu	22 33 65 34
MAWUNYO Agoè-Sogbossito, route de Mission TOVE en face de la station OANDO	70 42 34 64
TAKOE Avant la station CAP ESSO de Zongo (côté opposé)	22 34 03 42
La FLAMME D'AMOUR Sise à Agodeke route d'Aného	70 45 70 14
BAGUIDA	
Face CMS de Baguida	70 42 47 77



**Prophète
Isaac DaSilveira**
(Togo)



**Franciscus
VAN SANTEN**
(Allemagne)

MEGA CULTE D'ACTION DE GRÂCE

1 AN DE GLOIRE!

**DIMANCHE
05 AOÛT
À PARTIR DE 15H**

**NOUVEAU SITE DE L'ÉGLISE
AGOÈ LEGBASSITO
(ROUTE DE MISSION TOVÈ)**

PROGRAMME : ACTIONS DE GRÂCE, PROPHÉTIES, GUÉRISONS, REJOUISSANCES

INFOLINE (+228) 99 93 20 80 / 22 25 83 33 **SAUVONS L'HUMANITÉ POUR JÉSUS-CHRIST**

Tous À L'ÉCOLE

le prêt pour payer l'école de vos enfants



**BOA accompagne
la scolarité
de vos enfants**

BANK OF AFRICA
Groupe BMCE BANK

www.boatogo.com

9^{ème} congrès statutaire du Synbank

JOSÉPHINE PATASSÉ REMPLIE POUR UN SECOND MANDAT

Le Syndicat des Employés et Cadres des Banques, Établissements Financiers et des Assurances du Togo (SYNBANK) a tenu les 27 et 28 juillet derniers son 9^{ème} congrès statutaire à Lomé. Le secrétaire général sortant, Madame Joséphine Patassé a été sans surprise reconduite dans ses fonctions pour un second mandat de 4 ans.

Placé sous le thème « *es femmes dans les syndicats: une nouvelle donne* », les travaux de ce 9^{ème} congrès statutaire du synbank, ont non seulement permis de modifier les textes régissant l'organisation afin de l'adapter à la nouvelle donne, celle de la prise en

compte des femmes dans le syndicat, mais aussi, de renouveler le bureau du syndicat. Et c'est sans surprise que le Secrétaire Général sortant Madame Joséphine Patassé a été reconduite dans ses fonctions pour les quatre prochaines années.

Le choix porté sur la personne de Joséphine Patassé pour un second et dernier mandat durant les quatre prochaines années, est selon l'heureuse élue, le fruit du bilan largement satisfaisant de son premier mandat. Car elle a réussi à remplir la feuille de route qui lui a été soumise lors de son élection en 2014. Il s'agissait essentiellement



de construire un siège à l'institution. Ce qui est désormais effectif.

« *L'un des défis majeurs de mon premier mandat était*

de construire un siège pour le syndicat et DIEU merci, en quatre ans j'ai réussi à le faire » a-t-elle déclaré avant de se montrer plus heureuse.

« *Désormais, on ne va plus circuler d'hôtel en hôtel pour nos réunions et congrès. On le fera ici à notre siège* » a laissé entendre Joséphine Patassé.

Joséphine Patassé dirige un bureau de 24 membres avec pour perspectives, le renforcement des capacités des membres à travers des formations, la lutte contre les licenciements abusifs des membres.

En termes de défis personnel, le secrétaire général réélu veut pouvoir doter le syndicat au cours ce second mandat, d'une micro-finance et d'un bus de transport.

Jean-Claude B.

Sommets UEMOA-CEDEAO/CEEAC-CEDEAO LE SECTEUR HÔTELIER, L'AUTRE GRAND GAGNANT DES RENCONTRES DE LOMÉ

Trois sommets se sont tenus cette semaine à Lomé dans la capitale togolaise. Il s'agit du sommet des chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union Economique et Monétaire Ouest-Africain (UEMOA), de l'inédit sommet CADEAO-CEEAC (Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest-Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale) et celui de la CEDEAO. A ce jour, s'il y a des structures qui peuvent se frotter les mains, c'est bien l'hôtellerie. Le secteur, à en croire les informations, s'en sort très bien avec le plein des hôtels de la capitale Lomé. Quoi de plus normale dans un pays qui s'investit depuis quelques temps en vue de la relance du secteur, lorsqu'on sait que depuis plusieurs années, l'hôtellerie au Togo est resté au point mort.

« *On s'en est bien tiré* », laisse entendre un responsable commercial d'un hôtel de la place qui souhaite que cela soit continué dans le pays. Selon les informations, mêmes les hôtels des périphéries ont pu trouver leurs comptes durant les trois jours des sommets.

« *C'est toujours un honneur et une joie pour le gouvernement de voir que les hôtels de la capitale on pu faire les affaires à la faveur de ces sommets. Nous nous réjouissons de ce qui s'est passé, avec les informations que*

nous avons eues et le constat fait par nous-mêmes. Et c'est le Togo qui gagne. Les délégations qui séjournent dans notre pays ont eu également à circuler dans notre capitale, plusieurs personnes de ces délégations ont certainement fait des achats. Et c'est la population et les opérateurs économiques qui en bénéficient. Voilà ce que nous souhaitons pour notre pays. C'est pour cela que nous devons faire tout pour que la paix, la sécurité et la stabilité y règnent. Car, nous avons plus à y gagner que perdre », a déclaré un membre du gouvernement.

En effet, la réussite dans la tenue de ces trois sommets, a certes rayonné la diplomatie togolaise qui a encore gagné des points, mais elle a surtout une des effets positifs au plan économique. Et le bénéfice de ces retombées économiques, à ce que nous sachons, n'a pas de connotation politique, si ce n'est les fils et filles d'un même pays qui en sont bénéficiaires.

Vivement que chacun le comprenne ainsi, pour que soit mis fin, ces conceptions d'un autre âge qui laissent croire que la paix et la stabilité dans un pays serait uniquement l'affaire du parti au pouvoir, car c'est lui qui tire profit.

LM

TOGO CELLULAIRE LANCE SA 4G/LTE ET PROMET RÉVOLUTIONNER LES USAGES

Quarante-cinq (45) jours après l'obtention de sa Licence 4G, la Société Togo Cellulaire a lancé officiellement sa 4G LTE. Le lancement a eu lieu vendredi dernier à Lomé en présence de Cina Lawson, Ministre des Postes et de l'Economie Numérique ainsi que de plusieurs membres du gouvernement et des acteurs du secteur privé.

Avec ce lancement, Togocel devient officiellement le 1^{er} réseau 4G au Togo. Toute la grande ville de Lomé est couverte jusque dans les zones périphériques à savoir Agbodankope au sud, Adétikope au nord et Zanguera péage à l'Ouest.

La Direction de Togocel affirme qu'à l'intérieur du pays, toute la ville de Kara et ses environs sont couverts.

Quant aux villes de Sokodé, Atakpamé, Dapaong et Cinkassé, le déploiement du réseau est en cours de déploiement. De même, les autres grandes de l'intérieur du pays connaîtront l'effectivité de la 4G d'ici Décembre 2018.

Pour la ministre des Postes et de l'Economie Numérique, l'effectivité de la 4G sur le réseau Togocel est une importante étape dans le déploiement du très haut débit au Togo.

« *Le haut-débit est une commodité*

pour tous les segments de la société, les applications à forte valeur ajoutée sont utilisées dans tous les secteurs économiques et toutes les compétences TIC sont disponibles chez les jeunes... La 4G contribuera directement à favoriser la démocratisation de l'usage des TIC et à renforcer les infrastructures nationales. Mon vœu est que la 4G réponde à vos attentes en termes de connectivité et de célérité »

De son côté, Affoh Atcha-Dedji, le Directeur Général de Togo Cellulaire a indiqué que la 4G va nettement révolutionner les usages et offrir de nouvelles opportunités aux start-up pour la création de services à fortes valeurs ajoutées.

« *Togo Cellulaire demeure pionnière de l'internet mobile et réaffirme son leadership avec à sa 4G LTE et se positionne d'avantage comme un acteur majeur de la révolution numérique au Togo* » a-t-il dit.

Togocel estime que son réseau mobile 4G permet de surfer avec des vitesses allant jusqu'à 150 Mbit/s permettant ainsi d'écourter drastiquement les temps de charge et d'accélérer les temps de réaction pour vivre la meilleure expérience de navigation sur les terminaux compatibles 4G.

www.togobreakingnews.info



LES PRIX BAISSENT

**Les carnets de factures normalisées
avec TVA / sans TVA**

~~3 000 FCFA~~ **1 500 FCFA**

La planche de vignettes

~~10 000 FCFA~~ **2 700 FCFA**

FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg